Deutsche Einzelmeisterschaften in Stuttgart

Bei den Deutschen Judo-Einzelmeisterschaften der Frauen und Männer am kommenden Wochenende (28./29. Januar 2023) in der SCHARRena Stuttgart gehen rund 360 Athletinnen und Athleten aus 17 Landesverbänden an den Start. Im Starterfeld befinden sich auch zahlreiche Olympiateilnehmer und Nationalkaderathleten.

Auch der Borbecker Justin Kappes hat sich für die Meisterschaft qualifiziert und startete bis 81 kg.

In seinem ersten Kampf traf Justin auf den Bayern Mahomed Khakimov. Diesen Kampf, der über die gesamte Kampfzeit ging, gewann der Borbecker mit einer Waz-ari Wertung.

In seinem zweiten Kampf ging es wieder über die volle Kampfzeit. Diesmal gegen den Berliner Vladimir Stark.

Im Golden Score knickte Justin mit seinem Fuß um, verlor den starken Kampf und schied leider aus dem Turnier aus.

Das Borbecker Team ist stolz auf Justins Leistung und wünscht ihm gute Besserung.

Detlef Teschner



